

TESTIMONIO

Sentada sobre unas tablas restos del tifón de Filipinas (nov.2013) y sonriente le dice una periodista:
 -¿cómo es que Vdes. sonríen ante tanta adversidad?
 -es que los filipinos somos así:superamos los contratiempos entre sonrisas.
 Y, rodeada de cadáveres, prosiguió:
 -y hemos de dar gracias por la vida:el vivir y haber superado esta tragedia,es para nosotros una suerte que es de agradecer a Dios...

HE APRENDIDO EN LA VIDA...

- que puedes hacer algo en un instante que te causaría dolor de por vida...
- que estoy tomandome demasiado tiempo en llegar a ser la persona que quiero ser...
- que puedes seguir adelante mucho después de que lo puedas...
- que somos responsables por lo que hacemos, no importa cómo nos sintamos...
- que si no controlas tu actitud, ella te controla a ti...
- que aunque esté enojado y tenga derecho a estarlo, ello no me da derecho a ser cruel...
- que por el hecho de que una persona no te quiere como tú piensas debiera quererte, no significa que no te quiera con todo lo que tiene y puede...
- que la madurez tiene más que ver con las experiencias que has tenido que con el número de cumpleaños que has celebrado...
- que no siempre es suficiente ser perdonado por los demás. A veces tienes que aprender a perdonarte a ti mismo...
- que no importa que aunque esté sólo tu corazón, el mundo no se detiene por tu pena...
- que no debes insistir tanto en encontrar un secreto:podría cambiar tu vida para siempre...

He aprendido que estar con aquello que me gusta es suficiente para sentirme feliz.

El perdón no cambia el pasado, pero sí el futuro.

"Si no fuera malo ya estaría muerto. Si no fuera dulce no podría vivir".

En la vida, lo importante no es quien eres sino en quién te conviertes.

El dolor es un ancla: si lo abrazas te arrastra hasta el fondo.

No lo pienses tanto: lo bueno, pasa; y lo malo, también.

DOMINGO XXXII T.O. (ciclo A)
 VELAD PORQUE NO SABÉIS EL DÍA NI LA HORA

Y es que esto se acaba. Y... ¿qué es "esto"? . pues... el año, el año litúrgico que acabará dentro de quince días con la fiesta-solemnidad de Cristo Rey para dar comienzo a un nuevo año con el advenimiento. Y si se acaba es que llega a su fin, como nosotros llegaremos un día (no sabemos cuando) a nuestro fin. Y es la advertencia que nos hace el final del evangelio de hoy: "velad y estad preparados porque no sabéis el día ni la hora".

Mira que si sabemos cuándo hemos nacido y hasta si quieres y tienes curiosidad por saberlo, te puedo decir a qué hora, qué día de la semana, quién te bautizó, tus padrinos y hasta quienes fueron los monaguillos de tu bautizo... pero de seguro que no podré ni sabré adelantarte ni el año, el mes, el día, la hora y las circunstancias de tu muerte. Todas estas inseguridades e incertidumbres contrastan con que algún día será, y esto dalo por seguro. Por tanto, prepárate ya para "la hora de la verdad"...

v.l.d p.rq.. n. s.b..s .l d.. n. l. h.r.

TESTIMONIO

Las medicinas más eficaces de la vida son la paciencia y el amor y por suerte, estas medicinas no se compran porque lo mejor de la vida es gratis. Alejarnos de donde no haya estas "medicinas" y buscarlas para ir las regalando ya que el destino siempre las devuelve con un eco inmenso. Las palabras vida, milagro y muerte tienen un significado que va más allá del que les da el diccionario. La muerte es la compañera más maravillosa y la que me ayuda a tomar decisiones... (una superviviente del tsunami del 2004)



TRES
 GENERACIONES:
 ABUELA
 HIJA y
 NIETA ...
 (ver atrás)

ALICIO y MARUJA (-2)

Nació Alicia y los monaguillos de su bautizo fueron Juan A^o Montero y Damián. A los 6 años, a causa de "la polio" quedó mermado con una muy notable cojera que no le impidió nunca ejercer de labrador con los esfuerzos que ello conllevaba entonces. Y Maruja (su "pariente" en tercer grado) correspondió con su amor motivada por su bondad. Porque Alicia fue siempre muy bondadoso y bueno (por más que era nieto del Sr. Pepe "el malo" del que ya se ha hablado en estas hojas), no viéndose alterado (y con razón) cuando los muchachos nos subíamos al tejado de sus dependencias que "pegaban" al corral de conejo y ocasionábamos algún destrozo. Maruja nació en Puentedeume (La Coruña) a donde estaba destinado su padre, carabiniero guardia civil.

Y...¿cómo Maruja pudo "criar" a 14 hijos? Pues, con la ayuda valiosísima de su hermana Julia que iba teniendo hijos (muchos hijos también) y así los hijos de ambas se "hicieron" "hermanos de leche", nada menos que 23 entre las dos casas.

Y, de "biberón" por las noches, el pelargón que Alicia iba a buscar todas las tardes de todos los domingos a la farmacia de Fuentes y montado en su burro.

Aún conservan sus hijos, como una reliquia el infernillo con que calentaban por la noche el pelargón, porque de día... a la teta de la tía Julia, la que "compartían" con sus propios hijos.

Alicio y Maruja casaron en 1.946, once bodas aquel año en El Cubo (Victoriano-Consuelo, José A^o-Isabel M^a, Angel-Quica, Virgilio-Hortensia, Quico-Darí, Ovidio-Lucinda, Justiniano-Erundina, Alejandro-Emiliana, José-Otilia (molino), Macario y Audelina).

Alicio falleció el 29-10-2011 a sólo quince días para cumplir los 90.

Un bello detalle: los hijos de Alicia-Maruja y los de Julia-Eleuterio y que son primos carnales, por aquello de su "crianza" se consideran más como "hermanos" porque fueron "hermanos de leche".

En el año 2040 más del 40% de la población española será mayor de 60 años.
Se aprende a envejecer mejor...
realizando ejercicios físicos...
con una dieta equilibrada...
ejercitando la mente...
con una visión positiva de la vida...
y participando socialmente.

LA VERDAD EXISTE.
SÓLO SE INVENTA LA MENTIRA

EL PAPA FRANCISCO ROMPE MOLDES...

*ha sido el primer papa no europeo...
el primer papa jesuita...
el primer papa que se llama
FRANCISCO....*

Y una de sus primeras afirmaciones, como papa, ha sido:

"el verdadero poder de la Iglesia es el servicio a los pobres".

Antes, la fumata blanca (humo blanco) que anunciaba la elección del nuevo papa se hacía quemando paja seca.

Ahora, en estos tiempos modernos y de más técnica se hace quemando un componente formado por perforato potásico, antraceno y azufre y da humo negro con el que se indica que aún no se ha conseguido la elección.

Para comprender y ayudar a los que están faltos de todo, debemos vivir como ellos.
Beata Teresa de Calcuta

Es menos malo debatirse en la duda que descansar en el error.
Alessandro Manzoni

Tu lengua es tu león: si la dejas, te devora.
Prov. de Níger

Ni el poder ni el dinero son los que vencerán, sino el amor.
Paul Follereau

El amor es la única fuerza de transformar a un enemigo en amigo.
Martin L. King

